

Tagesordnungspunkt 8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 6. Juli 2016

Sichere Fußgängerquerungen im Bereich Sedanplatz

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, zu prüfen, ob es eine Möglichkeit für eine sichere Fußgängerüberquerung Ecke Weißenburgstraße / Sedanplatz und im Bereich der Kreuzung Sedanplatz / Seerobenstraße gibt.

Begründung:

Am Sedanplatz sind in den letzten 2 Jahren mehrere neue Gastronomiebetriebe eröffnet worden, die sehr gut besucht sind. Dadurch kommt es immer wieder zu gefährlichen Situationen mit Bürgern, die die Straßen kreuzen und Autofahrern. Die „korrekte“ Querung wäre erst in der Höhe der Westendstraße oder in der Seerobenstraße in Richtung Dürerplatz möglich. Außerdem würden Fußgängerüberwege auch zu einer Verkehrsberuhigung führen, die dort sehr wünschenswert wäre.

Beschluss Nr. 0060

Antragungsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Wild
Ortsvorsteher